

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Verkehrsausschuss	31.08.2021
Stadtentwicklungsausschuss	09.09.2021

### **Realisierungswettbewerb für die beiden neuen Fuß- und Radwegbrücken über den Rhein auf Höhe des Ubierrings und der Bastei hier: Änderung des Wettbewerbsverfahrens**

Gemäß Ratsbeschluss 0528/2020 vom 10.09.2020 wird zurzeit der Wettbewerb für die neuen Fuß- und Radwegebrücken über den Rhein an den Standorten Ubierring und Bastei vorbereitet. Ein Büro zur Vorbereitung des Wettbewerbs wurde bereits im Februar 2021 beauftragt.

Zur Ermittlung der Randbedingungen, die im Wettbewerb zu berücksichtigen sind, erfolgte eine verwaltungsinterne Abstimmung. Insbesondere bezüglich der Rampenausbildung im Bereich der Rheinufer bestehen Vorbehalte bezüglich des Denkmal- und Landschaftsschutzes. Um diese Belange umfassend im Wettbewerb berücksichtigen zu können, soll das Wettbewerbsverfahren geändert werden. Statt des im Ratsbeschluss angegebenen Realisierungswettbewerbs nach der Richtlinie für Planungswettbewerbe (RPW 2013) als anonymisiertes Verfahren, ohne Einflussmöglichkeit, soll ein qualifiziertes 2-stufiges Wettbewerbsverfahren durchgeführt werden. Mit diesem Verfahren besteht die Möglichkeit die Lösungsansätze zu hinterfragen und die Aufgabenstellung im Laufe des Verfahrens zu konkretisieren.

**Gez. i. V. Greitemann für Dez. III**